



El rector de la Usal recibe a una ex alumna galardonada con el Premio Solidaridad de Cruz Roja

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita Yáñez, recibió ayer la visita de María Carpio, fundadora de la Fundación Carpio Pérez, que recientemente ha recibido el Premio Especial a la Cooperación Internacional de la última edición de los Premios Solidaridad organizados por el Consejo de Dirección de Cruz Roja en Salamanca. El citado premio recayó en la exalumna de la

Universidad de Salamanca, María Carpio Pérez, por el trabajo que su fundación ha llevado a cabo en Tanzania, concretamente con las mujeres masai.

Los dirigentes de la Usal mostraron su interés por la labor que con estas mujeres ha desarrollado la Fundación Carpio Pérez, para posibilitarles la puesta en marcha de proyectos de economía sostenible en los ámbitos textiles y ganaderos, principalmente. Además, María Carpio Pérez tuvo ocasión de relatarles los esfuerzos que su fundación está llevando a cabo para fomentar la educación social de los masai. ■